## LANDESKRANKENHAUS Bregenz JAHRESBERICHT 2020 ABTEILUNG PHYSIOTHERAPIE BREGENZ

Leiter: Matthias Günthner

Dipl. Physiotherapeut

**Sekretariat:** 

Website: <a href="https://www.landeskrankenhaus.at">www.landeskrankenhaus.at</a>

## Personalbesetzung zum 31.12.2020

Stationsleitung: Matthias Günthner Stellvertretung: Günter Peter

13 Dipl. Physiotherapeut\*innen

## **Bericht**

Unsere wesentlichen Aufgaben liegen in der Behandlung stationärer Patienten aus allen Fachbereichen unseres Hauses.

Unser Ziel ist es, die Patienten durch verschiedene Behandlungsmethoden auf ihrem Weg der Genesung zu unterstützen, um eine maximale Selbstständigkeit zu erreichen.

Zu unseren Hauptaufgaben zählen die Bewegungstherapie, die Mobilisation und die Manuelle Lymphdrainage sowie die Atemphysiotherapie. Hier haben wir dieses Jahr einen Schwerpunkt gelegt und verschiedene neue Atemphysiotherapiegeräte in unser Repertoire aufgenommen und sehr gute Erfahrungen gemacht.

Eine besondere Herausforderung war auch für uns, wie für alle Mitarbeitenden der LKH, der Umgang und die Behandlung von Corona-Patienten, welche wir sowohl auf der Intensivstation als auch auf der Normalstation behandelt haben.

Die Betreuung von Schülern der Physiotherapie Schule Bernd Blindow in Friedrichshafen auf der Unfallchirurgie hat uns wieder große Freude bereitet und wir bedanken uns für die Unterstützung der Mitarbeiter, welche unseren Praktikanten wohlwollend anfallende Fragen beantwortet haben. So haben die Schüler einen Einblick in die Stationsabläufe bekommen.

Das gesamte Physiotherapie-Team bedankt sich für die interdisziplinäre Zusammenarbeit in allen Fachbereichen und begrüßt weiterhin eine offene Kommunikation und gegenseitige Hilfsbereitschaft!

DANKE besonders an mein Team, euer aktives Einbringen von Ideen und vor allem aber das tägliche gegenseitige Unterstützen auf allen Stationen, wo "Not am Mann bzw. an der Frau ist" – ohne dies wäre eine umfassende Betreuung aller angeforderten Patienten und Patientinnen nicht möglich!

## Statistiken

Zugewiesene stationäre Patient\*innen:

7.937 erhielten insgesamt 31 493 Leistungen aus unserem breiten Therapieangebot.